

À Aubry-du-Hainaut, le maire Raymond Zingraff se représente « pour poursuivre les projets »

La Voix du Nord va à la rencontre des maires sortants pour dresser le bilan de leur mandat à l'approche des élections municipales de mars 2026. À Aubry-du-Hainaut, Raymond Zingraff, 66 ans, maire depuis 2019, souhaite se représenter

Par Pénélope Théry (correspondante locale de presse)

Publié: 3 Septembre 2025

Quel regard général sur le mandat (2020-2026) portez-vous ?

Deux flashes me viennent à l'esprit : le premier porte sur les questions financières, on est tous sous pression, on essaie de faire le maximum avec des moyens qui diminuent. On a traversé pas mal de crises et il a fallu être réactif et adapter les projets à cette nouvelle donne. Le second, c'est de manière générale les incivilités, vols, dégradations... le point d'orgue ? [Les émeutes de juin 2023 qui ont laissé des traces, des biens publics et privés ont été touchés](#), ce qui laisse une [certaine amertume](#)... D'où le travail sur la sécurisation et la vidéoprotection, pour moi, un enjeu majeur pour viser quiétude et bien vivre. Il faut multiplier les actions de civisme.

Est-ce que vous vous représentez en 2026 ?

Oui, pour poursuivre les projets prévus, mais surtout pour poursuivre [mon engagement depuis 24 ans](#) au service des habitants de la commune.

La loi impose désormais une liste paritaire (pour les villages de moins de 1000 habitants), êtes-vous prêt ?

La commune d'Aubry compte 1700 habitants et on a la parité depuis 2014.

Quels sont les projets de ce mandat dont vous êtes le plus fier ?

Il y en a trois : la rénovation de la [Maison des enfants](#) qui offre un outil superbe pour le service jeunesse, les parents et les enfants. La [vidéoprotection](#) : 23 caméras sont déjà posées et celles-ci vont être renforcées par 2 nouveaux points stratégiques : le carrefour de la RD 70 et la rue du Bois pour la quiétude. L'éclairage public intégralement rénové avec l'intégration d'un système de télégestion permettant de piloter chaque lampadaire individuellement, ce qui représente 70 % d'économie en termes d'énergie.

Quels sont vos regrets ?

Un regret sur l'aménagement d'un béguinage entre la mairie et l'école pour lequel un projet était envisagé mais qui n'a pas tenu le choc de la crise économique. Cela dit, avec un beau rebond car ce projet est redynamisé par un accompagnement en étude et financement par Valenciennes Métropole (projet d'intérêt communautaire).

Repères

- Raymond Zingraff a 66 ans.
- Le maire est également vice-président du Siaved (syndicat de déchets de l'arrondissement) et du Parc Naturel Scarpe-Escaut.
- Résultat des municipales de 2020 : au second tour des élections, la liste « Aubry, aujourd'hui... pour demain », emmenée par Raymont Zingraff est arrivée en tête avec 52,87 % des suffrages face à la liste « Aubry autrement » de Jean-Pierre Laude (47,12 %).
- Nombre habitants : 1715